



El Rey junto a la niña Ana Jordán Marqués, una de los ganadores del concurso, ayer en Madrid. / J. C. HIDALGO

“Son días complicados”, reconoce el Rey a unos niños

EL PAÍS, Madrid

El Rey se disculpó ayer ante los 21 niños ganadores del concurso *¿Qué es un Rey para ti?* por haber modificado la hora de la audiencia en la que los recibió en el palacio del Pardo y les comentó que “son días complicados”, además de agradecerles las ideas que han expuesto en sus trabajos.

El acto estaba previsto para la mañana, pero Felipe VI despejó su agenda matutina para poder estar pendiente de la reunión extraordinaria del Consejo de Ministros en la que el Gobierno acordó el recurso al Tribunal Constitucional de la resolución independentista aprobada por el Parlamento de Cataluña.